### **REGLAMENTO**

# **DESAFÍO MONTE LLOSORIO**

## Organización

El Desafío Monte Llosorio es una prueba en Bicicleta de Montaña y Marcha a Pie que tendrá lugar el sábado 16 de mayo de 2020, en la localidad de Mieres (Asturias) con salida a partir de las 8:00 h desde la Plaza Sindicatos Mineros de Mieres.

La organización de la misma recae en la Asociación Cultural y Deportiva Los Sobraos, con la colaboración del Ayuntamiento de Mieres.

### **Condiciones y consideraciones**

La prueba está catalogada como **NO COMPETITIVA**, los tiempos del chip son meramente informativos. No habrá premios en función de tiempos. Pero si mantendremos los premios a grupos más numerosos, deportista más joven, más veterano, y más lejano, etc.

La participación en el Desafío está abierta a deportistas a partir de 18 años.

El uso del casco homologado es obligatorio durante todo el recorrido.

Está permitida la participación de bicicletas eléctricas.

La organización dispondrá de una póliza de seguros de Responsabilidad Civil. Y de accidentes todos los participantes.

## Cronometraje

Se llevará a cabo un cronometraje mediante chips adosados a los dorsales donde cada participante conocerá el tiempo real.

Se colocará una toma de control intermedio, dispuesta en algún lugar estratégico del recorrido que controlarán el paso de la Marcha Basic y la Marcha a Pie.

Para poder obtener los tiempos correctamente, es importante que se coloque bien el dorsal en la parte delantera de la bicicleta o en el pecho o pierna de los participantes en la Marcha a Pie.

Hay que tener en cuenta que el chip adosado al dorsal no debe despegarse del mismo ya que de lo contrario no funcionará.

La organización no atenderá reclamaciones provocadas por mala colocación o pérdida del chip.

Si decides completar otro recorrido diferente al que has escogido en la inscripción, el propio sistema de cronometraje lo detectará y saldrás en la clasificación del recorrido finalmente realizado.

Este servicio será contratado a una empresa externa y por ello todas las posibles reclamaciones serán desviadas a la misma siendo ésta la que deba dar las pertinentes explicaciones si así lo considera necesario.

#### **Recorridos**

Desafío Monte Llosorio Basic.......47 km, 1700+

Desafío Monte Llosorio + Polio Ultra......90 km, 3300+

Marcha a Pie......47 km, 1700+

La parte inicial del recorrido por el interior de la ciudad de Mieres se realizará de modo neutralizado sin que se pueda rebasar el coche o moto de apertura.

Tanto el recorrido Basic como la Marcha a Pie estarán señalizados mediante flechas, cinta y marchas en el suelo. No obstante, no podemos garantizar al 100% que todos los elementos colocados estén el día la prueba en su lugar, bien por inclemencias meteorológicas, actos vandálicos, etc. Es por ello que recomendamos llevar el GPS con el track del recorrido que la organización facilitará unos días antes de la prueba.

En el recorrido Ultra y después del paso por el contra-meta desaparecerán las marcas y señalizaciones y se efectuara por Modo Navegación. Aquí el GPS es obligatorio

Los recorridos estarán abiertos al tráfico, por lo que pedimos precaución especialmente en los cruces y travesías de poblaciones.

En condiciones meteorológicas adversas, la organización se reserva el derecho de modificar el recorrido.

#### **Avituallamientos**

En el recorrido Basic como en la Marcha a pie se dispondrán de:

Avituallamiento liquido en Villar

Avituallamiento líquido y solido Km 19

Avituallamiento liquido en Cruce de Nicolasa.

Avituallamiento liquido cruce del Mayau Rañauriu.

En el recorrido Ultra, además de los antes citados dispondrán de:

Avituallamiento liquido al paso por contra-meta.

Avituallamiento sólido y líquido en la charca.

Avituallamiento liquido en el Rancho.

#### Tiempos de corte

Se efectuaran tiempos de corte en varios puntos en todas las modalidades. La hora máxima de finalización de la prueba serán las 20 h.

Aquellos/as que no lleguen dentro del horario de corte previsto, tendrán tres opciones: continuar por un recorrido más corto indicado por la organización hasta llegar a la meta. Por el trazado bajo su responsabilidad. La otra opción consiste en subir a un vehículo de la organización que lo llevará directamente a la meta. En estos casos la prueba se valorara como no acabada.

La Organización se reserva el derecho a recortar el recorrido a los/las participantes que no vea en condiciones de completarlo en su totalidad dentro del horario establecido.

## Retirada de la prueba

Cualquier deportista que abandone la prueba deberá notificarlo a la organización realizando una llamada al teléfono indicado en el dorsal o bien avisando a las personas de organización distribuidas por el recorrido y/o avituallamientos.

Si fuera necesario, la organización acudirá mediante un vehículo al encuentro del participante que así lo solicite. En el caso de que su abandono sea por sanción organizativa o de los medios de seguridad y medio ambiente los/las deportista regresaran por su cuenta.

### Seguridad y asistencia médica

Los cruces con carreteras estarán regulados por Policía Local y voluntarios de la organización pero hay que recordar que en todo el recorrido el tráfico está abierto y que se deben respetar las normas de circulación.

La prueba cruza varias localidades, en ellas es importante respetar las normas de circulación y la prioridad de los peatones.

Cada participante es responsable de su propia conducción, asumiendo los riesgos y situaciones, incluso frente a terceros, que puedan llevar el hecho de participar en la prueba, tanto a nivel de esfuerzo físico, psíquico, como caídas u otro tipo de lesiones y eximirá de cualquier responsabilidad a la Organización.

La prueba cuenta con varios servicios médicos y este estará autorizado a retirar a cualquier participante por razones médicas.

Es obligatorio llevar el teléfono móvil cargado durante la prueba. Este será clave a la hora de contactar, si existe la necesidad por avería o cuestiones médicas, con los teléfonos de emergencia que figuran en el dorsal.

Los servicios médicos no están obligados a atender a los ciclistas que no estén inscritos en la prueba.

Para ello, se movilizaran:

#### Recorrido Basic y Marcha a Pie

2 Ambulancias Soporte Vital Basico, equipadas cada una de ellas con médico y enfermero/a, situadas en varios puntos estratégicos del recorrido Basic y Marcha a Pie, según el protocolo de puntos obligatorios de extracción o evacuación. A su vez en puntos que pudieran resultar peligrosos se situaran varios efectivos con botiquín de emergencias para hacer una primera valoración rápida.

Para el recorrido Ultra, puesto de control permanente en Tablao- Cuarteles, con:

1 Ambulancia equipada con Medico y auxiliar

Y un puesto de vigilancia y socorro en el avituallamiento solido de este recorrido.

### Inscripciones, tarifas y límites máximos de participantes

Todas las inscripciones se realizaran a través de la plataforma (EmpatE).

Si te inscribes antes del 28 de Abril podrás escoger si te apetece tu talla de maillot si eres BTT si eres de la Marcha a Pie, pobras escoger tu camiseta.

A partir del 30 de Marzo, la inscripción costara 5€ más.

Personalización de dorsal hasta cierre de inscripciones el 8 de Mayo.

A partir del 28 de Abril, no se podrá acceder a la talla de camiseta.

Los inscritos entre el 28 de Abril y el cierre de inscripciones la camiseta será de talla indeterminada.

A partir del 28 de Abril no se ofertará la compra de equipación BTT.

El cierre de inscripciones será el 8 de Mayo.

El precio de BTT tanto Basic con Ultra es de 30€

En la Marcha a Pie el precio es de 15€

Tras el pago mediante pasarela electrónica y la confirmación del mismo, irán apareciendo los datos de los participantes en el apartado de listado de participantes.

No se admitirán inscritos el mismo día de la prueba.

En su momento la organización estimara el máximo de participantes.

## Recogida de dorsales

Día anterior (viernes 15 de mayo) en el Café el Encuentro, Plaza Sindicatos Mieres de Mieres: Desde las 19:00h hasta las 21:00 h

El mismo día de la prueba (sabado 16 de Mayo) en el punto de salida: Desde las 6:30h a 7:30 h

La bolsa de regalo se recogerá junto con el dorsal en los mismos horarios, establecidos para éste. Durante el proceso de recogida de dorsales, todos los participantes deberán mostrar su DNI.

### **Anulaciones y devoluciones**

Ante inclemencias meteorológicas extraordinarias o causas de fuerza mayor no atribuibles a la organización y que imposibiliten la celebración de la prueba, la organización no asumirá ninguna responsabilidad y no realizará la devolución alguna del importe de la inscripción pero procurará buscar una fecha alternativa

Si se consiguen los permisos y autorizaciones necesarias para la celebración de la prueba en una nueva fecha, la organización lo anunciará a todos los inscritos.

La inscripción a Desafío Monte Llosorio no contempla devoluciones del importe de la inscripción para ningún supuesto (lesiones, accidentes, viajes, cambios de turno laboral, etc.).

#### Cambios de titularidad

El participante que no pueda asistir a la prueba y esté inscrito, podrá traspasar su inscripción, previo aviso a la organización, hasta los 5 días anteriores a la prueba. Y en su caso llevara el dorsal del sustituido.

Si estos cambios se realizan sin comunicarlos a la organización, no se considerarán válidos.

A partir de las 12h del jueves anterior a la prueba no se atenderán emails relativos a estos temas.

#### A tener en cuenta:

Que eximo a la organización de cualquier perjuicio que, por motivos de salud, pudieran derivarse de mi participación en esta excursión asumiendo personalmente el riesgo inherente para la salud que supone el esfuerzo físico requerido para la participación en esta prueba, para la cual declaro encontrarme apto.

Que declaro conocer los riesgos propios de la participación en la prueba, como son:

Importantes dificultades técnicas en algunos tramos del recorrido

Que existen tramos peligrosos en los que deberé extremar la precaución.

Que existen descensos prolongados muy técnicos en los que moderaré la velocidad a fin de evitar daños propios y/o ajenos.

Que existen tramos en los que el estado del recorrido requiere de una atención especial y asumiré única y exclusivamente la responsabilidad por cualquier perjuicio que sufriera debido al estado de las carreteras, caminos y sendas o por motivo de defectos en las infraestructuras viarias.

Que existe la posibilidad de sufrir un accidente deportivo inherente a la práctica del ciclismo, asumiendo personalmente la responsabilidad de los accidentes que pudiera causar a cualquier participante de la prueba.

Que existe la posibilidad de causar un accidente a un tercero ajeno a la prueba, asumiendo personalmente la responsabilidad íntegra de este accidente.

Posible presencia de ganado, animales domésticos o animales salvajes, así como restos orgánicos de estos.

#### Civismo

Los/las participantes aceptarán cada uno de los artículos de este reglamento y se comprometerán a respetar las normas de tráfico y a cubrir todo el recorrido completo hasta cruzar la línea de meta.

Asimismo, manifiestan ser respetuosos con el personal implicado en la organización del evento, autoridades y resto de participantes.

Con el fin de contribuir al mínimo impacto ambiental de la prueba, los/las participantes usarán los contenedores situados en los avituallamientos para tirar envoltorios, envases y restos de comida y se abstendrán de tirar nada fuera de estos sitios.

Respeta el ganado que te encuentres por el trazado, el recorrido atraviesa varias zonas de pasto.

Respeta a los/las vecinos/as y personas que estén trabajando en la zona de paso, es muy importante si queremos seguir disfrutando del Desafío Monte Llosorio.